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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

て会員増強に努める必要があります。

　気になることは、例会出席者が少ない事と委員

会活動行事への参加者の少ない事です。参加でき

ない理由はよくわかっていますが、なんとか都合

をつけていただき、多くの参加をお願いします。

参加することで、本年度テーマとした「ＢＥ　Ａ

ＦＲＩＥＮＤ（仲間になろうよ）」につながると思

います。それが大きな財産になると信じています。

　この１年間の経験を今後のクラブ活動に生かし

ていきます。

　最後になりますが、皆様ご協力ありがとうござ

いました。

　ダイヤモンドホールのスタッフの皆様、ありが

とうございました。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．水戸・水戸西RCより会報を、受理しました。

２．地区ロータリー財団より、財団寄付、ポリオ

寄付のクラブ別一覧表が届きました。前にも、

報告しましたように当クラブは、どちらも大

きく目標を超えて達成しています。御協力あ

りがとうございました。

３．筑西市土木課より鬼怒川・小貝川・勤行川の

クリーン作戦の案内が届きました。７月１１

日、旭ヶ丘第一公園集合となります。

　

幹 事 挨 拶 早瀬浩一 幹事

一年を振り返って
　１年間、本当にありがとうございました。鈴木

年度も早いもので、後１週間で終わろうとしてい

ます。これも、役員・理事をはじめ、各委員長、

会員の皆様の御協力と感謝しております。

前例会報告　第 2661 回　2015/6/24（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

柳　加奈子 様（下館RAC会長）

大河原悠貴 様（下館RAC幹事）

高 野 　純 様（真壁RAC）

　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

一年を振り返って
　皆様のお力添えで、９回完投できました。今の

気分はHAPPINESS & ENJOYです。

　早瀬幹事には本当によくやっていただきました。

深く感謝申し上げるとともに、すばらしいパート

ナーでした。ありがとうございました。

　河添さん副幹事と親睦活動委員会　二刀流みごと

でした。ありがとうございました。

　各委員会活動もきっちりやっていただきまし

た。各委員長・委員の皆さんありがとうございま

した。

　５５周年記念例会　実行委員長　関谷さん　あり

がとうございました。おかげさまで、素晴らしい

式典になりました。

　カスタマンダップＲＣとのツインクラブ　リ

ニュリアルもできました。新井和雄さん・日向野

陽さん・新井利平さん　ありがとうございました。

　本年度は退会者０（ゼロ）を目指しましたが、

これはかないませんでした。

　大きな目標として掲げた会員増強は、私の力不

足でうまくいきませんでした。もうしわけござい

ませんでした。

　感じることは、会員増強はクラブの最大の問題

ですから、全員が問題意識あるいは危機感をもっ



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

員会の中で処理できることはして下さい。

　以上、１年間ほんとうに、ありがとうございま

した。

　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

結 婚 記 念　　 舘 野 　博さん

▼鈴 木 光 則さん　１年間ありがとうございました。

▼早 瀬 浩 一さん　１年間、ほんとうにありがとう

ございました。

▼日向野　陽さん　鈴木会長、早瀬幹事、１年間

ご苦労様でした。

▼新 井 雅 勝さん　１年間大変お世話になりまし

た。次年度もよろしくお願い致します。

▼高 橋 秀 夫さん　鈴木会長はじめ、役員、理事

の皆さん一年間、御苦労様でした。
▼小 林 一 彦さん　鈴木会長、早瀬幹事、河添副

幹事、役員・理事の皆さん、一年間お疲れ様で

した。今日は大いに楽しく飲んで癒して下さい。

ローターアクトの皆さんようこそ。

▼中 丸 　健さん　鈴木会長さん、早瀬幹事さん

その他役員の皆様１年間大変お世話になりました。

▼関 谷 　徹さん　鈴木会長、早瀬幹事、役員の

みなさま１年間御苦労様でした。

▼新 井 和 雄さん　鈴木会長、早瀬幹事１年間お

疲れ様でした。

▼司 代 隆 之さん　鈴木光則会長、早瀬幹事、役

員の皆様１年間ありがとうございました。お世

話になりました。

▼佐 藤 　昭さん　１年間おつかれさま。

▼永 井 啓 一さん　鈴木会長、早瀬幹事１年間ご

苦労様でした。来期もよろしくお願いします。

▼黒 澤 昌 之さん　皆様１年間大変おつかれさま

でした。次年度もよろしくお願いいたします。

▼石 川 真 二さん　鈴木会長、早瀬幹事、１年間

お疲れ様でした。来年度も宜しくお願いします。

▼石 川 夏 実さん　瀧田昌甫さんが、メルセデス

ベンツ「オーナー表彰」を受賞されました。くわ

しくは当社の社内報に掲載されています。本日

お持ちしていますので是非ご覧下さい。

▼鈴 木 健 一さん　１年をふり返り、鈴木会長、

早瀬幹事おつかれさまでした。

　１年間会場利用ありがとうございました。

　下館ロータリークラブという伝統あるクラブ

で、わずか１０年足らずで大きな役職をいただき、 

皆様にご迷惑を掛けないよう、そのことだけを頭

に活動してまいりました。

　思い起せば、スタートは、昨年の１月からでし

た。鈴木会長の自宅で何度も、ミーティングを行

いました。一番大変だったのは、委員会編成でし

た。会員数も減る中でロータリー歴や、委員会経

験、退会者等考慮しながら、なるべく委員長に負

担の無いよう作成しました。ただ、今の編成表に

なるのには、何回も作り直しました。

また、予算作成ですが鈴木会長が、がんばってく

れたおかげでそれほど、苦労はしませんでした。

そして、３月２４日、第１回の準備理事会の案内

文を送り４月２日、５月１２日、６月３日、６月

１１日の準備理事会等を経て、７月の初例会にこ

ぎ着けました。

　そして半年、１年と何とか順風満帆とはいきま

せんでしたが終わろうとしています。

　幹事を経験させていただき、感じことが３つあ

ります。

①幹事は、大変だと思いました。

②幹事を経験してはじめてロータリー（活動、資

金の流れ、RI ・地区との関係等）がわかりまし

た。入会してはじめて、手続要覧を全部読みま

した。

③下館ロータリークラブの会長・幹事の他団体及

び他クラブに対しての、威厳と申しましょうか、

重さと信用度の高さを感じ、あらためて、ロー

タリアンは、すばらしいと思いました。

以上、実感です。

　また、今年度は、創立５５周年事業、ネパール

大地震の支援金の調達、ローターアクト３５周年

記念式典等また、結城、土浦南ロータリークラブ

５０周年式典への参加いろいろ経験させて戴きま

した。特に、５５周年記念委員会の皆様には、低

予算で無理を言ったにもかかわらず、すばらしい

例会をしていただき感謝しています。

　最後になりますが、会員の皆様には、ぜひとも

今年度同様に、次年度も幹事をささえていっても

らいたいことを切にお願い致します。これから、

ロータリー歴が浅い幹事が多くなってくると思い

ます。何でも、幹事まかせにするのではなく、委



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

▼関彰商事社内報「しょうるーむ」2015.6月号掲載　又新年度もよろしくお願いします。

▼長 島 明 伸さん　昨年７月から入会してちょうど
１年間お世話になりました。今後ともよろしく

お願いします。

▼軽 部 正 紀さん　鈴木会長、早瀬幹事１年間ご
苦労様でした。最後の親睦例会楽しんで下さい。

▼杉 山 イ ネさん　鈴木会長さん、早瀬幹事さん
１年間おつかれさまでした。

▼堀 江 　勤さん　鈴木会長、早瀬幹事１年間あ

りがとうございました。

　次年度も下館RCの為に宜しくお願い致します。

本日の合計　　27,000 円
累計 1,269,942 円


